

égale pour tous ; et cela est sage. Autrement si le gouvernement canadien faisait une distinction, le gouvernement américain ne manquerait pas de faire de même, au grand détriment des mineurs qui passent la frontière à chaque instant.

Je vais donner, dit le P. René, les numéros de l'Eldorado en exploitation au moment où j'étais là en juillet 1897, avec les noms des propriétaires et le produit de leur travail cette année jusqu'à cette date.

3. F. Phiscator.....	90.000	dollars.
5. C. J. Bary.....	130.000	“ “
8. Jas. Macnamer.....	124.000	“ “
9. Mercier.....	1.000	“ “ par an.
6. Likkie.....	100.000	“ “
17. Hall et Pigot.....	80.000	“ “
25.26. Stanley et Horden.	160.000	“ “

30. M. MacDonald, quand je l'interrogeai, se prit à sourire et se contenta de répondre : “ Deux hommes que j'ai employés pendant quarante jours m'ont rapporté 40.000 dollars. ”

Ce M. McDonald est reconnu comme le roi des mineurs.

31. H. Anderson	80.000	“ “
36. Van Alstein et Hudson	80.000	“ “

Ces mines sont exploitées de deux façons, par association ou en donnant tant par cent du produit au travailleur. Il y a parfaite entente entre le capital et le travail.

“ On m'a souvent demandé, dit le P. René, si l'Alaska a un avenir devant lui ! ” Pourquoi pas ? Il n'y a pas de doute que Dieu a favorisé cette région de richesses minières inépuisables ; l'or attirera la population blanche, et elles'y fixera, si elle y trouve nourriture abondante et communications faciles.

Toute la question est dans ces deux conditions. Or, il n'y a pas de doute que les quatre mois de soleil perpétuel ne produisent une végétation étonnante en Alaska, comme on le voit sur les bords du fleuve Yukon. Ce qui le prouve, c'est que les missionnaires de Kosyrefski et de Nulato récoltent choux, carottes, navets, pommes de terre, etc. Des bestiaux, il est possible d'en élever. La mission de Kosyrefski possède des vaches. De plus, de mois en mois les communications deviennent plus faciles.

Au plus tard en 1901, le transsibérien aura relié l'Alaska à Pékin, Calcutta, Alexandrie, Constantinople, St. Pétersbourg, Vienne, Berlin, Paris, et Rome. De St. Pétersbourg, au Pacifique